94 cm²

Página: 1 1/2

Dice Sheinbaum 'blindar' a Morena de narconexos

PEDLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- Ante los señalamientos de infiltración del crimen organizado en las campañas de Morena, la abanderada presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum, aseguró ayer que tienen una estrategia para "blindar" a sus candidatos.

Durante una visita de cinco horas a Nuevo León, donde tuvo reuniones privadas con la estructura de su partido y luego con empresarios, la virtual candidata de la alianza Morena-PT-PVEM aseguró que someten a sus aspirantes a revisiones de las autoridades federales en materia de seguridad.

"Cuando sale la lista de candidatos a participar en las encuestas", dijo en rueda de prensa, "preguntamos a la Fiscalía General de la República y a la Secretaría de Seguridad Pública si tienen algún antecedente para evitar que alguno de nuestros candidatos tenga algún vínculo con alguna banda delictiva".

La ex Jefa de Gobierno de la CDMX respondió así a una pregunta sobre la entrevista del portal Latinus con Celso Ortega, líder del grupo criminal de "Los Ardillos", quien aseguró que negoció con Morena candidaturas en Guerrero y que el cártel de los Zetas financio la campaña de Andrés Manuel López Obrador, en el 2006.





Reforma Sección: Portada 2024-02-18 04:08:30

94 cm²

Página: 1

2/2



Claudia Sheinbaum visitó ayer Monterrey.



Página: 5

#XÓCHITLGÁLVEZ

PROMETE PONER FIN AL ODIO Y LA DIVISIÓN

SE REUNIÓ CON LÍDERES

EVANGÉLICOS PARA HABLAR DE LA SITUACIÓN EN EL PAÍS

PARIS ALEJANDRO SALAZAR

La aspirante presidencial del PRI PAN y PRD a la presidencia de México, Xóchitl Gálvez, hizo ur llamado a la unidad y al amor para terminar con la cultura del odio y la división que se vive en México

En la capital del país, durante su intervención en el Congreso Nacional de Líderes, la hidalguense dijo que se debe apostar por la cultura del amor y no la de odio que la unidad de los mexicanos ayudará a resolver los problemas de violencia e inseguridad.

"Cuando tú usas el odio y la división, no hay manera de resolver los problemas. Los problemas de un país se resuelven cuando estamos unidos, cuando le apostamos a la cultura del amor, en lugar de la cultura del odio y lo que hemos hecho es polarizar al país, es dividir al país. Es enfrentarnos unos a otros, cuando todos somos hermanos", afirmó.

Xóchitl Gálvez reconoció labor de paz de iglesia evangélicas y consideró que "para revertir la profunda crisis que está destruyendo e alma de México, necesitamos de todas y todos".

Ante los líderes espirituales evangélicos, la panista se pronunció porque los políticos tengar un profundo amor por el prójimo y para servir a la sociedad, y no la búsqueda del dinero y el poder.

"Si alguien viene aquí por farol no es su lugar. Si alguien viene aqu por dinero, no es su lugar. Mirer que es una vida dura. Yo todos los días tengo que enfrentar calumnias y difamaciones", afirmó Asimismo, señaló que el pisc no está parejo para que los jóvenes de zonas marginadas estudien la universidad y expuso que el 'echaleganismo' no sirve para reducir la desigualdad, qué se requierer políticas educativas con sentido social.

Xóchitl Gálvez también sostuvo un encuentro con rectores de la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior.



ESTADOS, REPRESENTA-DOS POR SUS LÍDERES EVAN-GÉLICOS



MINUTOS DURÓ SU ENCUENTRO CON EL PAPA FRANCISCO.





El Heraldo de México Sección: País 2024-02-18 01:18:59

294 cm²

Página: 5

2/2







Página: 1, 16

1/3



EL ENCUENTRO CON EL PAPA

Xóchitl Gálvez escribe sobre cómo vivió su encuentro con el Papa, mientras Bernardo Barranco analiza la guerra de significados que representan las visitas de la opositora y de Sheinbaum a Francisco.

EL PAPA FRANCISCO Y LA CULTURA DEL ENCUENTRO

XÓCHITL GÁLVEZ COMPARTIÓ EN UN TEXTO CÓMO FUE SU ENCUENTRO CON EL PAPA. GRUPO REFORMA SOLICITÓ A CLAUDIA SHEINBAUM SU TESTIMONIO DE SU REUNIÓN CON EL PONTÍFICE PERO DECLINÓ HACERLO EL ANALISTA BERNARDO BARRANCO COMENTA EN ENTREVISTA LA TRASCENDENCIA DE LOS ENCUENTROS.

XÓCHITL GÁLVEZ

Con enorme emoción me enteré que el Papa Francisco podría recibirme, junto con mi familia, el 13 de febrero en una audiencia privada en Ciudad del Vaticano.

De inmediato le hablé a mis hijos, Diana y Juan Pablo. A Rubén, mi esposo, quise darle la noticia personalmente. Sabía que le daría gran alegría ver al más alto jerarca católico, pues es un hombre de profunda fe.

Para llegar a la Casa de Santa Martha, residencia del Papa Francisco, atravesamos pasillos y puertas. Íbamos felices. En mi regazo llevaba un presente para Su Santidad: un hermoso textil hilado por manos indígenas de Chiapas.

Puntualmente llegó el Pontífice, con una enorme sencillez y humildad, caminando por su propio pie. En ese momento sólo escuché el susurro de Rubén que con fervor decía, "gracias, Dios, por darme la oportunidad de ver al Papa". Para mí, y para mi familia, la conversación con Francisco fue una profunda experiencia espiritual entrañable.

Previamente me había preparado para esta reunión, a sabiendas que el Papa Francisco encarna la presencia de una entidad superior en la mirada de un ser humano.

Con su estilo sencillo y su lenguaje directo el Pontífice ha permitido transmitir su sabiduría a millones de personas. Su carta encíclica Fratelli Tutti, publicada en 2020 en plena pandemia de Covid-19, es hoy un referente para quienes participamos en el trabajo político motivados por el amor al prójimo

Esta encíclica está inspirada en san Francisco de Asís, quien amaba a la humanidad y a la naturaleza. Por eso insistía en la fraternidad para con los demás, incluso hacia quienes piensan diferente.

A partir de las enseñanzas de Francisco de Asís, el Papa propone la amistad social y la cultura del encuentro. Convoca a una fraternidad abierta "que permite reconocer, valorar y amar a cada persona más allá de la cercanía física, más





allá del lugar del universo donde haya nacido o donde habite" (numeral 1).

Menciona la parábola del buen samaritano como un ejemplo a seguir: Jesús no hace distinciones, porque todos somos "prójimos" sin importar nacionalidad, religión ni ideas políticas.

Francisco propone un "realismo dialogante" desde la fidelidad a los propios principios, pero reconociendo que el otro también tiene el derecho de tratar de ser fiel a los suyos.

Este reconocimiento sólo es posible a través del amor. "El auténtico diálogo social supone la capacidad de respetar el punto de vista del otro aceptando la posibilidad de que encierre algunas convicciones o intereses legítimos. Desde su identidad, el otro tiene algo que aportar, y es deseable que profundice y exponga su propia posición para que el debate público sea más completo todavía" (n. 203).

La cultura del encuentro resulta en una auténtica preo-

cupación por los más débiles, por los descartados, por los sobrantes. Nos advierte que "el desprecio de los débiles puede esconderse en formas populistas, que los utilizan demagógicamente para sus fines, o en formas liberales al servicio de los intereses económicos de los poderosos" (n. 155).

Al mismo tiempo, el Papa critica la

utilización de los pobres con fines políticos. Insiste en que la mejor ayuda que se le puede hacer a un pobre para que tenga una existencia digna es asegurarle un trabajo, porque "en una sociedad realmente desarrollada el trabajo es una dimensión irrenunciable de la vida social, ya que no sólo es un modo de ganarse el pan, sino también un cauce para el crecimiento personal" (n. 162).

Para superar visiones populistas y liberales, el Papa convoca a rehabilitar la política, la cual es una de las formas más preciosas de la caridad porque busca el bien común.

Cuánta falta nos hace esta sabiduría en nuestro México de hoy

Sus palabras están llenas de esperanza.

México necesita urgentemente esta cultura del encuentro para reconciliarnos como país y desterrar resentimientos, divisiones, polarizaciones y rencores.

Concluyó la reunión. Salí muy emocionada, llevando conmigo su bendición, la de mi familia y para todo México.



REFORMA





La candidata opositora, con su esposo e hijos, con el Papa.



140 cm²

Página: 4

1/1

CLAUDIA SHEINBAUM

Asevera que habrá Presidenta y será 4T

EN SU VISITA A MONTERREY resaltó que van arriba en Nuevo León y está preparada para la siguiente etapa política

DOD VIMENA MEHA

ltzett.mella@eimm.com.mx Durante su gira con las bases morenistas en Nuevo León y el sector empresarial. Claudia Sheinbaum, aspirante única a la presidencia por Morena, PT v Verde Ecologista, aseguró que en 2024 habrá "una mujer Presidenta y de la Transformación"

Al reunirse con medios de comunicación locales. la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México dijo estar preparada para la siguiente etapa que viene en la vida política del país.

"Me siento firme, segura. lista y vamos bien.

Vamos arriba aquí en Nuevo León y así en todas las entidades de la República de manera muy importante, vamos muy bien" destacó.

Sheinhaum Pardo se dijo inspirada en la lucha de mujeres como Rosario Ibarra de Piedra, quien también rompió los estereotipos al postularse como candidata a la Presidencia en su época.

La coordinadora de los comités de Defensa de la Transformación detalló que en la reunión con empresarios del estado compartió la importancia de la prosperidad compartida, así como su opinión sobre la problemática ambientalista y de abastecimiento de agua que preocupa en la entidad.

"Antes de traer más fuentes de abastecimiento, tenemos que resolver el tema del uso eficiente del agua, en la agricultura, en la industria, en todos los sectores que consumen agua, tanto en Nuevo León y la Zona Metropolitana en Monterrey". destacó la morenista



La líder morenista se reunió con los medios de comunicación en su visita a Monterrey, Nuevo León,



La Jornada Sección: Política 2024-02-18 02:20:12

121 cm²

Página: 5

1/1

Antes de cerrar refinería de Cadereyta tiene que conocerse cuánto contamina

Deben evaluarse las emisiones, dijo Claudia Sheinbaum

RAÚL ROBLEDO

CORRESPONSAL MONTERREY, NL

La aspirante presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM), Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que antes de buscar cerrar la refinería de Cadereyta primero debe actualizarse el inventario de emisiones, el cual consiste en conocer la aportación de la paraestatal a la contaminación de la zona metropolitana de Monterrey.

Durante un diálogo con la prensa en su visita ayer a Nuevo León, Sheinbaum abordó temas como la estrategia de seguridad basada en la atención a las causas, su reunión con empresarios del estado con quienes compartió la importancia de la prosperidad compartida, así como su opinión sobre la problemática ambientalista y de abastecimiento de agua que preocupa en la entidad.

"Antes de traer más fuentes de abastecimiento, tenemos que resolver el tema del uso eficiente del agua, tanto en Nuevo León y la zona metropolitana en Monterrey como en todo el país", manifestó.

Respecto a la polución, expuso que falta actualizar el inventario de emisiones de la zona metropolitana de Monterrey.

"¿En qué consiste un inventario de emisiones? En saber las fuentes de contaminación y los contaminantes (...) Hay que actualizar el inventario y una vez que se haga, tomar medidas para disminuir la polución de las diferentes fuentes", detalló.

Una vez que se actualice, dijo, "se deben tomar medidas para disminuir la contaminación de las diferentes fuentes, qué contamina la refinería, las pedreras que hay alrededor de Monterrey, otras industrias y los autos".

Sobre la crisis que vive Nuevo León por falta de agua, refirió que se debe trabajar en el uso eficiente del recurso antes de ver otras fuentes de abastecimiento.

"El Cuchillo II resuelve una parte, pero antes tenemos que resolver el tema del uso eficiente en la agricultura, en la industria y en todos los sectores que consumen agua, tanto en Nuevo León como en la zona metropolitana de Monterrey, y todo el país, porque 77 por ciento es para uso agrícola y hay muy poca superficie que está tecnificada, y el estado es la excepción", mencionó.

